



地域を牽引する力に

とくがわつかみ 徳川貴文さん(33歳・写真左)、やぶしんご 柳信吾さん(27歳・同右)の2人を地域おこし協力隊員に委嘱(市庁舎・7月2日)

畑に広がる老若男女の笑顔

ファームアカオの畑でタマネギの詰め放題が体験できる「玉ねぎ収穫祭」が行われる(木崎・6月27日)



商店街で新型コロナ対策を推進

小浜商店街連盟が新型コロナ対策を推進するポスターを作成し組合員各店へ配布(駅前町・7月8日)



移動販売車で地域を見守り

(株) ママーストーアと市が高齢者などの見守り活動の協力に関する協定を締結(市庁舎・7月7日)



中風除けを願う伝統行事

法雲寺で伝統行事「すり鉢くぐり」が営まれ参拝者が手を合わせて健康を祈願(四分一・7月1日)



旧宮川小学校に豊かな歌声が響き渡る

宮川公民館が声楽家を招き「ちっちゃな歌のコンサート」を開催し地区民など20人が鑑賞(竹長・7月12日)



1年生に「探究」の学びを伝達

スーパーサイエンスハイスクール S S H 指定を受ける若狭高校の国際探究科3年生が学習の成果を1年生に伝達(千種一丁目・7月10日)



新型コロナ流行下での災害発生に備える

避難所での感染拡大防止のため市職員がダンボールヤマト式の間仕切り設営訓練を実施(市民体育館・6月30日)



よみがえったおもちゃを子どもたちへ

ボランティアグループ「おもちゃ病院 鯖の道」が修理したおもちゃを寄贈(子育て支援センター・6月17日)

地元の木に触れて親しむ

技術家庭科の授業で地元産木材製の木工キットを使用した本棚づくりを体験(小浜第二中学校・7月3日)



4年間の活動を報告

「小浜市社会教育委員の会」が青年層の地域参加に関する研究結果を教育長に報告(市庁舎・6月22日)



行動をもってマナーを示す

マウンテンバイク愛好会「RingRingGang!」が若狭湾沿いの自転車道を清掃(青井・7月12日)

